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15-00J5^Lista de presença na Reunião de horas.

I. MEMBROS NATOS

Diretor: Prof. Dr. Amilcar Oscar Herrera

Diretor Associado: Prof. Dr. Iran F. Machado
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tChefe do DMG: Prof. Dr. Asit Choudhuri

TF I
Chefe do DPCT: Prof. Dr. Tamás M.K. Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso P. Ferraz

Coord. CPG: Prof. André Furtado

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

MS-06 Prof. Dr. Fernando F.M. Almeida

MS-04 Prof. Dr. Bemardino R. Figueiredo

MS-03 Prof. ítalo B.F.A. Filisetti

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Prof5 Mariley S.F. Gouveia

\cdcü^'\r^K''jtMS-02 Profâ Leda Gitahy

III. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coor^. AEAG: Prof. Oscar B.M. Negrão

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTE

7

Titulares:^Antonio Cruz Vasques
n

Mareio Antonio Bertelli

I Lvv»I'feria Luíza Melchert C. Silva
C
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Suplentes: Antonio Alberto Lago Costa

Ricardo de Oliveira Moraes

Delzio L. de Machado Jr.

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS
»

Titulares: Carmem Felix V. D'Abreu

Jacinta Enzweiler
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Suplentes: Neide dos Santos Fuman

Anita Guimarães
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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

ATA DA 15f REUNIÃO ORDINÁRIA.

DATA: 29.06.87

HORÃRIO: 15:00 horas

Presentes:

- Prof.Iran F.Machado, Prof. Asit Choudhuri, Prof.Tamas M.K.Szmre^

csany, Prof.Celso Pinto Ferraz, Prof.André Furtado, Prof.Bernar-^

dino Figueiredo, Prof.ftalo Filisetti, Prof.Hideibrando Herrmann

Proff Mariley S.F.Gouveia, Proff Leda Gitahy, Prof.Oscar B.M.Ne-

Marcio A.Bertelli, Maria L.M.C.Silva, Delzio L.Machado Jr.,

Carmem Felix Vilhete D'Abreu, Jacinta Enzweiler, Neide S.Furlan.

grao 9 )

Convidados: - Prof. Luiz Augusto Milani Martins.

Pauta:

- Homologação da eleição de Chefes de Departamento.

- Pedido de alteraçao de composição da Congregação.

- Eleição dos novos membros: alunos e funcionários.

- Relatórios de atividades: Profs. Newton, Artur e Roberto.

- Carreira de Técnico Especializado.

- Indicação do Prof. Negrão como Coordenador da AEAG.

- Contratação: Profa. Silvia F.Mendonça Figueiroa da AEAG.

Profa. Maria Conceição da Costa. DPCT

Sérgio Luiz Monteiro Salles Filho. DPCTProf.

- Biblioteca.

- Outros.
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Informes:

. Prof. Iran apos ler ofícios indicando os novos Chefes, deu boas

vindas ao Prof. Asit Choudhuri, e Roberto Perez Xavier como che

fe e suplente do Departamento de Metalogenese e Geoquímica, ao

Prof. Celso Pinto Ferraz e Prof. ítalo B.Filisetti como chefe e

suplente do Departamento de Administração e Política de Recursos

Minerais e aos Profs. Tamas Szmrecsany e Jorge Ruben Biton Tapia;

como chefe e suplente do Departamento de Política Científica e

Tecnológica respectivamente.

. Prof. Iran deu posse aos novos membros eleitos da Congregação:

qual sejam: Prof. Bernardino R.Figueiredo, representante dos

MS-04, Prof.Hidelbrando Herrmann e ítalo Bernardino F.A.Filiset-

ti representantes MS-03 e Profa. Mariley S.F.Gouveia e Leda Gi-

tay, representantes MS-02.

A pedido foi feita uma alteraçao na ordem de discussão dos assuntos

da pauta.

. Carreira de Técnico Especializado.

Prof. Iran leu ofício da Comissão Local de Avaliaçao solicitando

o envio imediato dos enquadramentos de Juarez Costa, Dailton Silva

e Jacinta Enzweiler dado ao longo tempo desde o início dos traba

lhos e o não envio das solicitações pedidas a Profa. Hebe Mitlag..

Prof. Tamas entrega o Prof. Iran, ofício com enquadramento da Profa.

Hebe Mitlag feito pelo Departamento de Política Científica e Tecno

lógica e pede que seja aprovado.

. Prof. Iran após leitura do ofício, questiona Prof.Tamas porque nao

constanos formulários exigidos pela CCA.

. Prof. Tamas diz que desconhece esses formulários.

. Jacinta dá explicações sobre os formulários onde constam os critérios

exigidos pela CC^. Jacinta diz que somente foi pedido a Profa. Hebe

que preenchesse os requisitos exigidos pela CCA e que não sabe porque

ela até aquela data não havia repondido. Diz ainda que o documento

deveria ser mandado \ CIA.
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. ?rofa. Leda sugere que o documento seja encaminhado para votaçao.

. Prof. Iran diz que a UNICAMP através de Portaria criou uma Comissão

Central de Aváliação e que os Institutos por sua vez criaram as CLA

e que acha que todos os enquadramentos devem passar por essa Comissão

e pede opinioes a respeito.

. Prof. Herrmann diz que a formaçao de Comissoes desse nível deveria ser

melhor elaborada para poder ter competência sobre as decisões.

Acha que pessoas que vao ser julgadas nao devem fazer parte da Comissão

ou então que nao façam parte do seu próprio julgamento.

. Jacinta esclarece que após o estudo feito foi entregue ao Prof. Alfon-

so, para que sugerisse os>^enqúadrameritos dos funcionários do DMG.

. Prof. Asit acrescenta que após o estudo a Comissão entregou ao Chefe

do Departamento que avaliou e deu parecer favorável ao julgamento.

. Profa. Leda diz que decidido no DPCT, fazer o enquadramento da Profa.

Hebe Mitlag e enviar diretamente i Congregação com

sao.

cópia para Comis-

. Prof. Negrão coloca que acha um desrespeito para todos os membros da

Comissão, a Congregação apreciar um julgamento da Comissão e outro de

um Departamento. Acha que realmente nao é da competência da Congregação

ficar discutindo coisas que deveriam vir prontas.

. Prof. Iran faz um apelo para que quando for criada alguma Comissão

no IG, que haja um grande entendimento entre as partes para que nao

sejam trazidos ã Congregação assuntos que estejam em conflito.

. Prof. ítalo pede que se respeite o que a Comissão já fez, e que se

aceite também o enquadramento do DPCT e que para os próximos casos

deve ser analisado, se deve ter ou nao Comissoes.

. Prof. Bernardino comenta que realmente a demora no envio de informa

ções pedidas prejudica o próprio Instituto. Lembra que no IG nao hou

ve nenhuma promoção de docente devido ao nao envio dos critérios de

avaliações pedidas há mais de um ano. Coloca também que acata os estu

dos de CLA e do DPCT, mas que nao devemos esquecer que ai'.Congregação é

o Orgão soberano do IG, e que tudo deve passar por ela.
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, Prof. Milani diz que ve com pesar a demonstração de força que houve

nessa tentativa

tar votaria contra essa proposta de aprovaçao

que os trabalhos da Comissão devem ser valorizados.

. Carmem informa que brevemente a Reitoria pedirá para formar Comissoes

para enquadramento dos funcionários administrativos e operacionais.

Coloca que vê com grande preocupação o que aconteceu com essa Comissão,

pois os funcionários nao têm que os defenda.

. Prof. Iran pergunta se há mais comentários a respeito.

Nenhum comentário a respeito.

. Alteraçao de composição da Congregação.

Prof. Bernardino da explicações que quando da Composição da Congregação

do IG foi feita uma reunião do Colegiado provisorio onde ficou decidi

do que deveria se ter uma congregação completa no IG. No entanto foi

enviado uma composição diferente daquela que havia sido decidida. Agora

devemos pedir 02 representantes por nível.

. Carmem informa que a eleição para alunos e funcionários será realizada

em 05 e 06 de agosto próximo.

. Prof. Támas pede esclarecimentos se existe Bibliotecária no IG e se

existe ele propoe ate que ela seja trocada.

Pede que seja dinamizada a eleição de nova Comissão de Biblioteca. In

forma que tem muitos livros que poderia doar ao IG mas que tem receio.

Prof.Iran explica que a Bibliotecária ê a Solange C.Rigolo. Que ela es

tava de ferias e que havia pedido afastamento, agora ela pediu cancela

mento do afastamento. Informa também que existe uma Comissão de Biblio

teca, onde estão representados os Departamentos.

Prof. Asit coloca que também tem muita preocupação com o funcionamento

da Biblioteca. Acha que os docentes devem trazer sugestões para melho

rar o mau funcionamento da Biblioteca. Acha também que parte desse mau

funcionamento se deve ã Biblioteca Central que atrasa muito no envio

das revistas.

. Prof. Bernardino coloca que Prof.Roberto, representante do DMG na Comis

são de Biblioteca, fez duas consultas sobre a escolha do novo Coordenador

da C.B. e também a possível permanência da Bibliotecária por um período

experimental de seis meses. Diz que há muito tempo no IG, ha duas recla

mações de alunos: Biblioteca e Xerox.

de passar por cima da Comissão. Se ele pudesse vo-

ãd referendum". Acha
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Que nessa fase de renovaçao da Comissão, seja pedido a atual Comissão

que apresente um diagnostico do que e necessário para o melhor anda

mento da Biblioteca. Sugere também que na próxima reunião de Congrega

ção seja indicado responsáveis pela Biblioteca, Computação e um fun

cionário responsável pelo xerox. Dessa maneira saberemos exatamente a

quem reclamar ou dar sugestões,

. Profa. Mariley acha que a Comissão de Biblioteca deve deixar um

torio de Prestaçao de Contas. Isto servirá para que a nova Comissão

analise as falhas.

Prof.Iran diz que a Diretoria pedirá esse relatório.

Pede a Carmem que verifique a data de mandato dessa Comissão.

. Prof. Iran lê pareceres do DMG e do CID sobre os relatórios dos profs.

Artur Pinto Chaves, Newton Muller Pereira, Roberto Perez Xavier.

Prof. ítalo questiona sobre o relatório do Prof.Artur se foi circulado

no Departamento.

. Prof. Bernardino dá esclarecimentos que há um acordo para os relatórios

serem apreciados nos Departamentos depois encaminhados ao CID e a Con

gregação.

. Prof. Iran le oficio da AEAG pedindo contrataçao da Profa. Silvia F.

Mendonça Figueiroa, com MS-02 em RDIDP.

Profa. Mariley, Profs. Celso, Bernardino e Herrmann tecem muitos elogios

a Profia. Silvia dizendo que ela realmente irá beneficiar a AEAG e o IG.

. Prof. Iran lê oficio do DPCT pedindo a contratação da Profa. Maria

Conceição da Costa, e do Prof. Sérgio Luiz Monteiro Salles Filho, como

docentes.

rela-

. Profa. Leda dá esclarecimentos sobre os trabalhos da Profa. Maria Con

ceição da Costa no NPCT e sobre os trabalhos do Prof.Sérgio Luiz Montei

ro Salles Filho.

Houve breves comentários sobre esse pedido nao ter sido apreciado pri

meiro no CID.

Prof. Bernardino sugere que os Departamentos solicitem sempre contrata

ções como docentes e nao mais como Técnico Especializado. Geralmente na

passagem de Técnico Especializado para Docente surgem problemas.
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. Prof. Iran pergunta Prof. Leda se com a mudança de Reitor houve

guma modificação em relaçao aos Núcleos.

. Profa. Leda informa que está havendo um estudo com relaçao aos Núcleos.

Que extra-oficialmente já se soube que o NPCT e um dos Núcleos que es

tá realmente atuando. Faz breve relato sobre o NPCT dizendo que ele

anterior ao DPCT por está razao ele está vinculado ao DPCT e ã Reitoria.

Profa. Leda explica que foi criada uma Comissão no DPCT para encaminhar

e definir o que e DPCT e o que á NPCT.

. Prof, Negrão informa que Prof. Lobao e representante do IG na Comissão

Permanente para Vestibular CONVEST e que ele trouxe um documento sobre

"Perfil Demográfico do Vestibulando". Esse documento ficará a disposi

ção de todos.

. Prof. Iran pergunta Prof. Támas para saber, agora como novo chefe,

como ele vê a interface do DPCT e outras áreas.

al-

Prof. Támas acha muito bom e diz que já foi procurado pelo Prof. Celso

e pro alunos.

. Foi marcada reunião mensal da Congregação para a ultima 4. feira do

mes.

RESOLUÇÕES APROVADAS

0 Prof. Támas preencherá os formulários exigidos pela CLA e os enviará

ao Prof. Iran.

A alteração da Composição da Congregação segundo reunião do Colegiado

Provisorio e consulta a Secretária Geral para confirmação dessa possibilidade..

Os Relatórios de atividades Profs. Newton Muller Pereira, Roberto Perez

Xavier, relatório e prorrogação de contrato do Prof. Arthur Pinto Chaves.

A Contratação: Profa. Silvia F.Mendonça Figueiroa, como MS-02 em RDIDP

para Área de Educação Aplicada ã Geociências. (AEAG)

Os pedidos de contratação da Profa. Maria Conceição da Costa e do Prof.

Sérgio L.M.Salles Filho como docentes seguirão os tramites normais do IG, primei

ro CID e após Congregação.

Instituto de Geociências, 29.06.87


